

# 學 藝 新 聞

第5号  
2016年(平成28年)12月22日発行

- 英語弁論大会・感謝状授与 ..... 1
- 附属中紹介・1年校外学習 ..... 2
- 語学研修・OGNP紹介・2年校外学習 ..... 3
- 輝く人(卒業生・在校生紹介) ..... 4・5
- ボランティア・優秀選手紹介 ..... 6・7
- 学芸スポーツ ..... 8

発行元  
大阪学芸高等学校  
OSAKA GAKUGEI SENIOR HIGH SCHOOL  
大阪学芸高等学校附属中学校  
OSAKA GAKUGEI JUNIOR HIGH SCHOOL  
〒558-0003 大阪市住吉区长居1丁目4番15号  
TEL.06-6693-6301 FAX.06-6693-5173  
www.osakagakugei.ac.jp/senior



## 大阪私学中学校 英語暗唱・弁論大会

### 堂々の 2位受賞



大阪私学中学校英語暗唱・弁論大会に  
附属中学校1年生2名が初出場。  
岡林実伶さんが堂々2位を受賞しました。

平成28年10月29日(土)、私学教育文化会館で行われた「第12回 大阪私学中学校英語暗唱・弁論大会」(大阪私立学校英語教育研究会主催)の弁論の部に、校内選考を経て1年生2名の女子が出場。このうち『From Mirei to our MIRAI ~future~』のタイトルで弁論を行った岡林実伶さんが堂々2位を受賞しました。

スピーチコンテストに出たいです、と初めに来たとき、私は彼女に聞きました。経験をしたいのか、賞を取りたいのか、と。彼女はまっすぐ私に、賞を取りたい、と言いました。そして、約4分間のスピーチ原稿を書き上げ、覚え、家が遠いにもかかわらず、毎日放課後練習に来ました。発音やイントネーション、ジェスチャーにも工夫を凝らしながら、日々完成度を高めてきました。彼女の素晴らしいスピーチを英語科諸先生方や高校生にも聞いてもらい、徐々に自信につながっていきました。私たちは彼女を誇りに思います。  
Excellent work Mirei!! I'm very happy for you.

(英語科: V.Campbell)

### 留学生に 感謝状授与!

11月14日、門司大使は当館の様々な文化行事にボランティアとして貢献した大阪学芸高校留学生23名に対し、感謝状を授与しました。



門司大使は外交官としての自身の経験談を交えながら、「文化外交とソフトパワー」と題する講義を行いました。そして、生徒たちからカナダで学んだこと等について報告を受けた後、文化外交においては国民一人一人が外交官であるので、今後とも日本について良く学び、海外に向けて日本のことを大いに発信してほしいと激励しました。



## インターネット出願受付中!!

充実の奨学金制度・特待制度!!

- 在校生の弟妹の方
- 卒業生の子女・孫・弟妹の方
- 兄弟姉妹が同時に入学される場合



出願期間 11月14日(月)6:00~  
各試験日2日前の12:00まで

小学校6年間で  
何か一つがんばった経験と  
実績のある児童

求める生徒像 元気で明るく  
いきいきと小学校生活を  
過ごした児童

小学校の教科書内容の  
基礎的な内容を  
理解している児童

#### 入試日程

- 1月入試  
1月14日(土)学科試験/1月15日(日)面接試験
- 2月入試  
2月11日(土・祝)学科・面接試験

#### 入試方式

- 1) 一般入試.....専願・併願
- 2) 英語資格入試.....
- 3) 特技入試 ..... 専願\*
- 4) 帰国子女入試.....

\*事前に「受験資格確認」が必要



大阪学芸高等学校附属中学校  
OSAKA GAKUGEI JUNIOR HIGH SCHOOL

詳しくはWEBへ

大阪学芸 附属中 検索

お問い合わせ

大阪学芸高等学校附属中学校

〒558-0003 大阪市住吉区长居1丁目4番15号 TEL 06-6693-6301 FAX 06-6693-5173

附属中学校

# 「静かで落ち着いた学習環境の提供」を 教育理念に掲げて開校した附属中

4月に開校した附属中学校では、「規律ある学校生活」のなかで「静かで落ち着いた学習環境」を保障し、基礎学力の定着はもとより、「21世紀型教育」を行っています。

## 附属中 授業の様子

5教科(国・社・数・理・英)はもちろん4教科(保体・音・美・技家)においても、集中すべきときは集中し、積極性を発揮すべきときは発揮し、腰を据えて勉学に励んでいます。



社会



国語

数学



理科



美術

保健

また、夏期講習では、高校生と同じ70分間の講習を経験。基礎学力の定着と応用力の涵養に励みました。

## 力を入れている英語教育



公立中学よりも週2時間多い6時間のうち、4時間はネイティブの教員も含めたチーム・ティーチング、または1クラス2展開の授業を実施。従来からの「読む」「書く」に加え「話す」「聞く」も含めた4技能をバランスよく習得する教育を実践しています。

中学の英語をコーディネートしているキャンベル先生は、英語はあくまでもコミュニケーションのツールに過ぎないとの考えのもと、週2時間の「国際理解教育」(総合的な学習の時間)では他者理解に力点を置いた授業を展開しています。



また、英語に先立つ国語力も重視しています。朝は高校生の始業より10分早い8:30から朝読書。終礼時には、書き写しと朗読を行っています。

## コミュニケーションを重視

道徳でも他者との円滑なコミュニケーション能力の涵養には力を入れています。



1人1台タブレットを使用した授業。英語に限らず使用しています。



10月19日(水) 校外学習は大阪市立信太山青少年野外活動センターで野外炊事(カレーライス作り)。



男女で構成された10人前後の班ごとに汗だくになって取り組みました。



1年生

10/19(水)

# 校外学習 in 京都

10月19日(水)に、校外学習を実施しました。  
午前中、事前に自分たちが選択した大学を1校見学し、午後は京都の町を散策しました。

今回見学させていただいた大学は以下の通りです。

- ①立命館大学
- ②同志社大学
- ③龍谷大学
- ④同志社女子大学
- ⑤京都女子大学
- ⑥仏教大学
- ⑦京都外国語大学
- ⑧花園大学
- ⑨京都看護大学
- ⑩京都薬科大学
- ⑪京都造形芸術大学
- ⑫京都大学

午前...

大学では、学校説明会やキャンパスツアー、食堂体験などが行われ、大学進学に向けて生徒たちにとっても良い刺激になったようです。

学校説明会



キャンパスツアー



午後...

食堂体験



京都散策



翌日...

実習体験

各クラスで校外学習の内容を班別に発表をしました。



学習発表

# カナダ・バンクーバー 語学研修を終えて



7月22日(金)～8月7日(日)の17日間、  
カナダ・バンクーバーにて語学研修を行いました。

## <語学研修(カナダ・バンクーバー)行程表>

- 1日目(7月22日) 関西国際空港 集合・出発  
バンクーバー国際空港 到着。市内観光。  
アポッツフォードにある研修校で  
ホストファミリーと対面
- 2/3日目(7月23日・24日) 土日のため終日ホストファミリーと過ごす
- 4日目(7月25日) 午前：研修校で英語研修(買い物での表現やコインについて)  
午後：ダウンタウンでスカベンジャーハント
- 5日目(7月26日) 午前：研修校で英語研修(カナダの文化について)  
午後：トーテムポールのイラスト作成
- 6日目(7月27日) 午前：湖でカヌーとカヤック体験  
午後：研修校で英語研修(スポーツに関する表現)
- 7日目(7月28日) 午前：消防署見学・市庁舎で市長からお話を伺う  
午後：研修校で英語研修(ディスカッション)
- 8日目(7月29日) 午前：研修校で英語研修(会話の進め方)  
午後：プリティッシュコロンビア大学を見学
- 9/10/11日目(7月30日～8月1日) 8月1日はBC Dayという祝日のため3連休。  
ホストファミリーと終日過ごす。
- 12日目(8月2日) 午前：研修校で英語研修(カナダと日本のトレンドについて)  
午後：5ピンボーリング
- 13日目(8月3日) 午前：研修校で英語研修(道案内の仕方)  
午後：フォトグラフのワークショップ(プロの写真家による指導)
- 14日目(8月4日) 午前：研修校で英語研修(食べ物に関する表現)  
午後：スーパーマーケットで栄養学を学ぶ
- 15日目(8月5日) 午前：研修校で英語研修(ホストファミリーへの手紙)  
午後：研修校でフェアウェルパーティーの準備  
6時半～ フェアウェルパーティー
- 16日目(8月6日) 8時に研修校に集合し、バンクーバー国際空港へ。カナダ出国
- 17日目(8月7日) 関西国際空港到着。帰国。



## 生徒の感想 (抜粋)

- 正直2週間でこんなに充実した日々が送れるとは思っていませんでした。楽しかったこと、嬉しかったこと、悔しかったこと、カナダでのことを振り返るとお別れの日は本当に寂しくて涙がとまりませんでした。
- この語学研修を通していろいろなことを学ぶことができました。それは英語がうまく聞き取れるようになったことだけではなく、カナダの文化についても知ることが出来ました。
- 語学研修でカナダに行ったことで、行く前にカナダについて調べたりして異文化に触れることで、自分の固定観念が変わって世界に目を向けることができた。
- 今回の語学研修で英語オンリーの生活ができてよかった。日本とは全然違うことばかりで驚きと発見の毎日だった。世界は広いなあと思えた。

大阪学芸ネルソンプログラム  **OGNP** スタート!

新年度入学生より大阪学芸ネルソンプログラム(OGNP)が始まります。これは、ニュージーランドのネルソン地区にあるワイミア高校に留学するプログラムです。ネルソンは南島の北部にありますので、ニュージーランド全体では、ほぼ中央に位置することになります。

ワイミア高校には、約1500名の生徒が在籍し、海外からの生徒を積極的に迎え、留学プログラムも充実しています。ドイツ・デンマーク・イタリア・ブラジル・香港からの留学生が多いそうです。また、美しい海岸と広大な国立公園が近くにあることから、町全体が自然と調和しており、落ち着いた環境で勉学に励めると思われます。



2年生  
10/19(水)

# 校外学習 in 神戸

10月19日(水)に校外学習を実施しました。今回の目玉は「体験学習」。  
神戸散策ののち、旧北野小学校の校舎で様々なワークショップに挑戦しました。

今年の2学年は、神戸を散策しました。布引ハーブ園では、ロープウェイで頂上に昇り、普段見ることのできない広大な景色を一望した後、歩いて下山しました。普段から山を登り下りすることがない生徒にとってはやや辛かったようでしたが、気持ち良い風や綺麗な花々に囲まれて心地よい汗をかくことができました。

今回の目玉は「体験学習」です。旧北野小学校の校舎で、和ろうそく作りやお箸作り・マイバック作りなどに挑戦しました。生徒達は驚くほど創造力豊かで、器用に道具や材料を扱い、アイデアにあふれた素晴らしい作品を仕上げていました。

体験終了後は班別行動で自由散策に出掛け、南京町で昼食をとったり北野の街並みを巡ったりなど、思い思いに楽しみました。

非常に充実した内容で、普段は見られない楽しい表情を浮かべている生徒が多く、実施して良かったと感じました。



ワークショップ



布引ハーブ園



オリジナルマイ箸

卒業生の活躍



# 世界最大級の石油化学プロジェクトに従事

2003年度卒業生

だん しん い ち ろ う  
弾 信 一 郎 さん (31歳)



住友化学(株)に入社し、現在はサウジアラビアで活躍する弾さん。  
日本とは全く異なる文化圏で様々な国籍の人たちと仕事をするに至った  
経緯と道のりを語っていただきました。

元々公害問題を解決することを目的に設立され、今でも事業を通じて社会に貢献することに重きを置いていることに共感出来たことと、海外で働くチャンスも多いのではないかと感じたため、選考を受け、幸い合格することが出来ました。

仕事については入社以来、物流企画・管理に携わっています。皆さんが日々手にしている様々な物には、製造された後手元に届くまでに、保管・輸送という工程があり、そこには戦略・計画・仕組み、そして契約があります。これらの体制の構築と維持が私の仕事です。物流の仕事は希望したのではなく、会社が適正を判断して配属を決めたものですが、結果的にそこで培った知識・経験と語学力を買われてサウジアラビアへ派遣されました。

## 現地での生活

サウジアラビアは国土の大半が砂漠で、私が住んでいる地域も町を一步出れば広大な砂漠の中を道路が走っているという風景が続きます。都市部に行けば大型のショッピングモールがありたいいものは手に入りますが、私が住んでいるのは都市部からかなり離れた場所なので、スーパーで手に入る食材や飲食店のジャンルは限られています。また、サウジアラビアは世界で最も敬虔なイスラム教徒の国の一つです。イスラム教で禁止されているお酒や豚肉は、外国人であっても飲食することはおろか、国内に持ち込むことすら禁止されており、もし違反すれば逮捕されることもあります。他にも、イスラム教徒は一日5回決まった時間にお祈りをするのですが、その度にお祈りの時間を知らせる放送が町中に響き渡り、あらゆる商店が一旦店を閉めるなど、日本とは全く異なる世界が広がっています。このような環境の中で時には文化の違いを楽しみながら、時には愚痴を言いながら日々生活を送っています。比較的ヨーロッパに近いので、ちょっとした休みに気晴らしに旅行に行けるのは旅行好きとしてはうれしいところではあります。



## 将来の夢、目標

サウジアラビアは日本とかけ離れた文化圏ということもあり、当社の中でもハードな勤務地なので、次はもう少しマイルドな場所で働きたいという気持ちもあります。東京オリンピックの時は日本にいたいなと思っています。その後は、今回の経験をまた次の海外勤務に役立てたいと考えています。サウジアラビアに赴任して、海外プロジェクトを渡り歩いているスーパーマンのような方々と一緒に仕事をする事になり、少しでも近づくことができたらと思っています。



## 現在の仕事内容

現在私は、サウジアラビアでラービグ・プロジェクトというプロジェクトに従事しています。これは、当社とサウジアラビアの国営石油会社が共同出資して、世界最大級の大型石油化学コンビナートを設立したもので、現在その生産規模を拡大する計画が進行中です。私はこのプロジェクト拡大の為に派遣されており、大量に製造される製品をいかに効率良く工場の中で管理・出荷していくかを検討しています。私が所属しているチームはサウジアラビア人、インド人、フィリピン人との混成チームとなっており、日本人は私一人だけです。文化的・歴史的な背景からくる仕事に対する考え方や時間感覚に対する違いから苦勞することも多いのですが、このような大きなプロジェクトに関われる機会は、会社生活の中で一度あるか無いかという貴重な経験なので、大変やりがいを感じています。

## 会社について

私の勤務する住友化学(株)は創業100年を超える総合化学メーカーで、グループ全体の従業員数は3万人以上、その事業活動は日本国内に留まらず、世界各地に工場や関係会社があり、海外にも幅広く展開するグローバル企業です。化学製品というイメージが湧きにくいかもしれませんが、当社の製品は、プラスチック製品、工業薬品、電子部品、医薬・農業、飼料・肥料といった様々な分野で主に原料として使用され、皆さんの生活を支えています。ごく一部の例ですが、車の部品や食品容器、殺虫剤の成分、液晶ディスプレイ、スマートフォンなどその使用用途は多岐に渡ります。また、当社が独自の技術で開発した長期間の防虫効果を持つ蚊帳は、マラリア撲滅のために国連などを通じて多くの国へ提供されています。

## どのような高校生活を送ったか

中学校では余り真面目に勉強をしていなかったことを反省し、高校ではちゃんと勉強しようと思っ

というわけではなかったのですが、負けず嫌いな性格と、競い合うクラスメートにも恵まれたお陰で3年間心折れずに続けることが出来ました。現在大阪学芸高校で教鞭を取られている今井先生もライバルでしたが、最後まで敵わず悔しい思いをした記憶があります。ただ特に勉強漬けだったというわけではなく、友人との楽しみもありましたし、普通の高校生だったと思います。2年生からは学校の近くにあったテコンドーの道場にも通い始め、大学、社会人を通して今でも続けています。オーストラリアでのホームステイも経験し、この時自分の拙い英語でもコミュニケーションが取れたことが嬉しく、もっと英語力を養って将来海外で働きたいという思いを持つようになり、大学で英語の勉強に力を入れるきっかけになりました。

## 現在の職業と志望した理由

海外で働きたいというボンヤリとした目標はあったのですが、就職活動を通じて様々な企業について調べる中で、様々な産業分野で使用され世の中を支えている化学製品に面白さを感じました。その中でも、住友化学(株)

## 学生へのメッセージ

私は偶然にも、現在特殊な環境で働いてはいますが、普通のサラリーマンです。よってアドバイスというもおこがましいのですが、学生時代を振り返って、「もっと出来たことがあったな。あの時もっと頑張れたな。」と思うことがあります。皆さんには好奇心を大事にして、色々なことにチャレンジして欲しいなと思います。そこから得られる知識や経験、出会いはきっとこの先の皆さんの人生の助けになります。世の中、努力ではどうにもならないこともあります。皆さんの年齢なら努力すれば何とか出来ることもたくさんありますので、失敗を恐れず色々なことを経験してご自身の可能性を広げて下さい。



# 忍者になりたい！幼い頃の夢を現実に

まさ ゆうすけ  
正 雄介くん（18歳）  
特技コース 3年1組



## 「現在、どのような活動をしていますか。」

忍者堂という団体の「ジャカジャカ忍者」というチームに所属しています。

外国人観光客へ刀の振り方や手裏剣の投げ方を教えたり、着物を着てもらい、忍者の格好をした私たちと写真撮影をしたりしています。

地方の幼稚園や小学校、会社などのイベントに出向き、忍者ショーやチャンバラ体験も行っています。

## 「この活動を始めるきっかけは？」

幼い頃からテレビで「必殺仕事人」や「水戸黄門」を見ており、チャンバラが大好きでした。特に忍者同士の戦いに興味があり、自分も同じようなことがしてみたいと思ったことがきっかけでした。母に頼んでチャンバラに必要な殺陣を習うようになり、さらに忍者としての活動を広げるため、今の忍者堂という団体で活動するようになりました。

忍者堂という団体に所属し、幅広く活躍する正くん。活動を続けていく中での楽しさや目標をインタビューしました。



▲夢のきっかけはこのころから。

## 「活動を続ける中で良かったことは？」

この活動を始めるまでは、とても人見知りをする性格でした。しかし、ショーや体験を行っているとお客さんや同じ業界の人との出会いがあります。チャンバラについての説明をしたり、忍者としての技術を磨くために同じ業界の先輩方と交流したりすることで、人見知りを克服することができました。

## 「うれしい・楽しいと思えることは？」

やはり、お客さんに喜んでもらえることです。

特に私は子どもが好きで、ショーを見に来てくれた時の楽しそうな顔を見ると、私も嬉しくなります。体験でも子どもたちと手裏剣投げなどを一緒に過ごすことは、とても楽しく嫌なことも吹き飛びます。

## 「辛いと感じることは？」

ショーを成功させるために、チームみんなで一生懸命に努力してきたことでも、お客さんの反応が悪く、失敗に終わってしまう時です。

お客さんに思うように魅力を伝えられないもどかしさを感じ、演技力がまだまだ足りないという現実を突きつけられた気持ちになります。

## 「学業と両立させるために心がけていることは？」

規則正しい生活をする、メリハリをつけることです。

イベントなどがある場合、練習が夜遅くまで続きます。勉強時間が思うように取れないこともありますので、授業中に出来る限り理解できるように努力しています。帰宅後は練習に集中しメリハリをつけることによって、全力で取り組むことができます。

## 「将来の目標は何ですか？」

これまでは、私が舞台に立ち、用意されたものを演じる側でした。しかし、今後は私自身が何もないところから作品を手がけ、舞台を作り上げていきたいです。

また、舞台には小道具が欠かせません。私が出演した舞台にも多くの小道具が使われてきました。今、私はこうした小道具を作る美術の仕事にも興味があります。

今後後悔のないよう、さまざまなことに取り組み、夢を叶えていきたいです。



# クラシックバレエで世界を目指す！

たけなかもひろ  
竹中朋宏くん（18歳）  
特技コース 3年2組



## 「現在、どのような活動をしていますか。」

法村友井バレエ学校でクラシックバレエを習っていましたが、オーディションに合格することができ、ロシア・サンクトペテルブルグにあるロシア国立ワガノワ・バレエ・アカデミーにて、クラシックバ

レエ、ロシア語、歴史的な踊りやキャラクターダンス、バド・トゥなどを学んでいます。

## 「この活動を始めるきっかけは？」

母の妹がクラシックバレエをやっていた影響で、3歳の時に訳も分からずついて行き、そのまま

幼い頃からクラシックバレエを始めた竹中くん。世界で通用するダンサーを目指す意気込みを語ってもらいました。

始めることになりましたが、中学生になるまではただの習い事のひとつでした。中学2年の時に本格的にバレエがやりたくなり、法村友井バレエ学校に入学することとなりました。

## 「活動を続ける中で、うれしいこと・辛いことなどを教えてください。」

良かったと思えることはたくさんありますが、まずはクラシックバレエを特技として大阪学芸高校に入学できたこと、そして舞台でたくさんのお客さんから拍手を頂いたことです。踊っている時は本当に楽しく、人よりも高く跳べた時や芯がぶれずに上手に回れた時はとても

うれしいです。怪我をして思うように踊れないときがあって、そのときはそれが一番辛かったのですが、今はロシア語の授業を英語で受ける時が辛く感じられます。

## 「学業と両立させるために心がけていることは？」

自宅から学校までが遠く、レッスンのある日は日付が変わってから帰宅することも多々あって大変でしたが、なるべく遅刻しないように頑張りました。また、テストの点数を取るだけでなく、提出物を遅れないように提出したりして、努力しました。

## 「将来の目標は何ですか？」

みんなから憧れられるダンサー、海外でも活躍する有名なダンサーになりたいと思っています。これからも目標に向かって日々努力していこうと決意しています。





# 附属中学から高校まで**46**名が参加！ 「給水」と「かぶり水」を担当。 **大阪マラソン**を**応援**しました！

今年の大阪マラソンは平成28年10月30日（日）、曇り空のマラソン日和の中、開催されました。大阪学芸高校ボランティアサークルの参加者46名は、かなり肌寒い早朝に集合、17.5キロ地点であるなんば（湊町付近）での活動でした。昨年の3倍近くのメンバーで「給水」班が2班、初挑戦の「かぶり水」も1班が担当しての活動です。

「給水」は、ランナーに水分を補給するために給水ポイントで、テーブルに紙コップに水を入れて並べ、供給し続けるという活動です。今年は横に企業提供の塩ラムネも置くことになりました。大きなカゴ



に入れて運ばれてくるテーブルや旗、ゴミ箱などの備品を全部自分たちで組み立て準備するところから始まります。ランナーへの水の提供の裏で、何十箱もの段ボールからペットボトルを出し、それらを潰して仕分ける作業も並行して行います。



かぶり水は大きなポリバケツに水を入れ、ランナーに自分たちでかぶってもらおうというものです。3メートルごとに配置した大きなバケツに水を供給。なくなったら補給していく作業になります。



32,000人のランナーに対してボランティア約1万人。今年大阪マラソンのボランティアに参加した大阪学芸の生徒は、附属中学から高校2年までの46人。参加した2年生に話を聞きました。

参加したきっかけは、普段行われているセレソンボランティアの活動以外でも挑戦してみたかったからだと話してくれたのは種村宙夢くん。積極的に裏方的仕事をサポートしていました。

**「大変だったのは、大量に出てくるダンボールを潰してまとめたり、ごみを集めたりしたことです。でも、必死で走っているランナーに役立つことが実感でき、大変でしたが楽しかったです。将来自分がランナーとしても出たいと思います。」**

去年に続き、2回目の参加になる森 椎菜さんは、こう話してくれました。

**「給水活動で、ランナーの方に『ありがとう』と笑顔で言われたり、『がんばってください』と逆に声をかけてもらえたりしたことがとても嬉しく、やりがいも感じられました。寒い中、水を入れ続けることは大変でしたが、学年の違う、初めて会う子たちとも協力し合えたこともよかった点です。来年も余裕があれば参加したいです。」**

また、「かぶり水」担当だった黒田直希くんは、**「個人的に応募をするのはなかなかできないけ**

**れど、学校を通じてなので皆と参加できます。とても良い経験になるので、ボランティアを考えている人はぜひ参加して欲しいと思います。」**と話してくれました。

今年は寒さの影響で、かぶり水も給水も消費が少なかったようですが、それでも大勢のランナーへの給水に皆プレッシャーを受けながらもランナーのことを考え、頑張りました。ランナーの応援をし、大阪マラソンというイベントとしても楽しみながら、最後の片付け、ごみの分別までよく協力し合い、笑顔で終わることができました。

**楽しみながらがんばりました！**



# 医療現場で1日看護体験



看護大学、専門学校を希望する高校2年生・3年生を対象に、府内の病院で1日看護体験が実施されました。



看護師不足が社会問題となっている中、未来の看護師を目指す本校生徒33名が参加しました。病院では、血圧測定・車椅子体験をしたほか、実際に患者と接する機会も設けられ、充実した1日を過ごすことができました。

## 1日看護師を体験して

たにがわ なぎさ  
2年5組 谷川 風紗

最も印象に残っていることは、看護師全員が一人の患者のために、議論をしていたことです。看護の方法や設備などの意見を出し、決定したことをすぐに行動に移していました。また、若い看護師の方は、分からないことがあれば積極的に質問をしていました。それを見て、看護師たちの患者さんへの熱意も伝わりました。そして看護師という仕事は、患者さんへの思いやりや、看護師同士のチームワークの意識がないとできないことだと実感しました。

## 1年生

岩根 佑樹	マジック	第17回 ICMマジックコンベンション(2017年世界大会予選)	優勝
奥野 有季	トランポリン	第3回 全日本トランポリン競技年齢別選手権・2016年 インバシフィックトランポリン競技選手権大会 年齢別日本代表選考会 第41回 全国高等学校トランポリン競技選手権大会	15-16歳女子部門 2位 女子の部 9位
喜田 陽	セレッソ大阪	U-16 日本代表 AFCU-16選手権大会	出場
辰巳 夕夏	クラシックバレエ	伊達コンペティション Japan Ballet Competition 香川 2016	ジュニアA1部門 第3位 高1・2 女性 第2位
田中 陣之介	クラシックバレエ	2016 NAMUE Classic Ballet Concours The 80th in Kobe 第9回 ザ・バレコン大阪	高校部門 第1位 MJ部門 第1位・男子ジュニア部門 大阪府知事賞
谷本 駿介	セレッソ大阪	第40回 日本クラブユースサッカー選手権(U-18)大会	
手繰 将志	モトクロス	2016全日本モトクロス 第3戦 中国大会 IB-OPENヒート2 2016全日本モトクロス 第5戦 神戸大会 IB-OPENヒート2 2016全日本モトクロス 第7戦 近畿大会 IB-OPENヒート2	出場 第5位 第3位
藪田 亜佳音	バントワーリング	第26回 バントワーリング大阪府大会	金賞・オーディエンス賞
中村 貴咲	スケートボード	X GAMES AUSTIN VANS US OPEN World champion chip	優勝 11位 3位
藤原 萌歌	クラシックバレエ	2016 NAMUE Classic Ballet Concours The 80th in Kobe 豊田世界バレエ & コンテンポラリーダンスコンペティション	高校生部門 10位 3ブロック 第2位、スカラシップ賞(豊田バレエ学校 & バレエ団入学入団許可)、チャイコフスキー賞(NPO法人公演、エルミタージュ美術館公演、ボリジョイ公演 参加許可)

H27.10.1~H28.9.30の間で  
素晴らしい成績を残した  
優秀選手を紹介します。



# 優秀選手

## 3年生

田中 絵里奈	バントワーリング	第41回 全日本バントワーリング選手権 関西大会 全日本バントワーリング選手権大会 第33回 世界バントワーリング選手権大会 日本代表選考	ソロストラット 高等学校部門 第6位
山崎 勇輝	スキー	第16回 ばんけいモーグル競技会 (公)全日本スキー連盟A級公認 2016フリースタイルスキー秋田・田沢湖モーグル競技会 フリースタイル競技:モーグル種目・デュアルモーグル種目 第36回全日本スキー選手権大会 フリースタイル競技:モーグル・デュアルモーグル種目 FIS・SAJ公認 第35回 北海道スキー選手権大会 フリースタイル競技:モーグル・デュアルモーグル種目 SAJ A級・B級公認 第25回フリースタイル札幌モーグル競技会	第1戦 6位 出場
飛山 紗季	体操	第70回 近畿高等学校体操競技・新体操選手権大会 全日本ジュニア体操競技選手権大会	少年の部 5位 出場
中谷 太紀	スケートボード	AJSA全日本アマチュア選手権	
半田 萌里	トランポリン	第52回 全日本トランポリン競技選手権大会 川崎市長杯争奪 2015国際トランポリンジャパンオープン 兼 全日本社会人選手権大会 兼 JOCジュニアオリンピックカップ 2016年 環太平洋選手権大会 第3回 全日本トランポリン競技年齢別選手権・2016年 インバシフィックトランポリン競技選手権大会 年齢別日本代表選考会	個人:4位・団体:準優勝 個人:準優勝 最高難易度賞・最高跳躍賞
星加 将吾	空手道	平成28年度 全国高等学校総合体育大会 第35回 全国高等学校空手道選抜大会	出場 第5位
柳井 妃奈実	女子ボクシング	平成28年度 全国高等学校総合体育大会ボクシング競技大会 第14回 全日本女子ボクシング選手権大会 第26回 全国高等学校ボクシング選抜大会	第5位 優勝 フライ級 第2位
高木 七奈	空手道	平成28年度 全国高等学校総合体育大会 第35回 全国高等学校空手道選抜大会	女子個人組手 第3位 女子個人組手 第3位

## 2年生

森中 陽菜	セレッソレディース	JOC ジュニアオリンピックカップ 第19回全日本女子ユースサッカー選手権大会 なでしこJAPAN U-17 女子日本代表選出 2016 U-17 女子NTC 招待	優勝 準優勝
青野 咲桜	バントワーリング	2015 アクティングカップ 大阪市体育協会 会長杯 第41回 関西大会(全日本バントワーリング選手権) 全日本バントワーリング選手権大会	
浅羽 美波	サーフィン	北日本サーフィン選手権大会 BILLABONG SURFING GAMES 2016	
上田 裕也	カートレース	2015鈴鹿選手権シリーズ カートレース in SUZUKA Parilla X30 Asia Pacific X30 challenge in SUZUKA	年間成績 シリーズ5位
岡田 倫佳	クラシックバレエ	第29回 こうべ全国洋舞コンクール 京都/バレエコンクール P.B.K Competition in Summer	
寶田 沙織	セレッソレディース	JOC ジュニアオリンピックカップ 第19回全日本女子ユースサッカー選手権大会 なでしこJAPAN U-17 女子日本代表選出 2016 U-17 女子NTC 招待 U-17 日本女子代表 女子ワールドカップヨルダン2016	優勝 準優勝
平岡 瑠衣	ゴルフ	全日本女子パブリックアマチュアゴルフ選手権競技 日本女子アマチュアゴルフ選手権競技 全国高等学校ゴルフ選手権大会 IMGA 世界ジュニアゴルフ選手権	第3位 第22位 第5位 第2位
松浦 花咲実	ウィンドサーフィン	ALL JAPAN WAVE CLASSIC 2016 第34回 伊勢湾カップ JWA 全日本ユース・ジュニア選手権	優勝 第2位
森下 実咲	フィギュアスケート	平成27年度 全国高等学校総合体育大会 第65回 全国高等学校スケート競技選手権大会 フィギュア競技	個人 10位・団体 6位

## 附属中1年生

加藤 綺良々	シンクロナイズドスイミング	第92回 日本選手権水泳競技大会 JAPAN SYNCHRO CHAMPIONSHIPS OPEN 2016年度 関西選手権水泳競技大会 日本チャレンジカップ 2016 第39回 全国JOCジュニアオリンピックカップ 夏季水泳競技大会 シンクロ競技	チーム 16位 チーム 3位 チーム 13位 デュエット 24位
--------	---------------	---	---



(3年)

インターハイで見事3位に輝いた高木七奈さん(3年)に、空手への思い聞きました。

**空手道を始めた時期ときっかけ**  
始めた時期は幼稚園の年長で、兄が習っていて、自分もやってみたくて習ったからです。

**空手道の魅力**  
技を磨くことで心も磨くことができ、礼節や勇気、忍耐力、思いやりの気持ちなども養うことができます。

**空手道を続けていて、悔しかったこと**  
高校2年生の時、全国大会の団体戦で、自分の責任で負けたこと、高校3年生の時、インターハイ予選の団体戦で、あと二歩で負けたことです。

**部活動としての空手道部の魅力**  
苦しいこともチームメイトと共に乗り越えることで達成感を得ることができ、試合で勝ったときは言葉

で表せないぐらいの喜びを味わえることです。

**インターハイ出場までに努力し、心掛けてきたこと**  
どのような状況になったときでも冷静に戦える強い精神力を身に付けるために、基本的なことを見直すと共に、実践形式練習に多く取り組みました。

**空手道への今後の意気込み**  
高校時代よりさらに多くの技術を身に付け、様々な大会で勝ち上がっていきたくです。

**最後にコメント**  
勝つための練習は厳しく、思い通りに動けず伸び悩むこともありましたが、先生の熱心なご指導のおかげで上達することができ、インターハイで3位になることができました。家族や仲間の支えもあったからこそ、ここまで来ることができたと思うので、感謝の気持ちでいっぱいです。後輩には、私達が達成できなかった日本一を実現させてほしい。大学では全国規模の大会で優勝できるように、精一杯頑張ります。



### インターハイ 女子サッカーの部

7月29日(金)12:00 キックオフ  
大阪学芸 VS 常磐木学園  
於：びんご陸上競技場  
1-1-1 PK負け

創部4年目で初の全国大会出場でしたが、PK負けという悔しい結果となりました。しかし、貴重な経験ができ、必ず次につながるという確信を持ちました。暑期中、遠くまで来てくださって、たくさんの応援を頂き、ありがとうございました。再びチーム一丸となって、今度は全国大会優勝を目指して頑張っていきます。

## 「国際コース」本校独自の留学制度がさらに充実!

進路の選択がさらに広がり、夢をはぐくむ大阪学芸へ

国際コース 一本校独自のプログラム	
留学制度O.G.O.P. Osaka Gakugei Ottawa Program	新 留学制度O.G.N.P. Osaka Gakugei Nelson Program
カナダ	ニュージーランド
オタワの7つの公立高校 (1校当たり3~5人の見込み)	ネルソン地区のワイミア高校
H28年度 23名留学中 H29年度 33名留学予定	最大10名
約290万円 (8週間のサマープログラムを含む)	約290万円 (8週間のアウトドアエデュケーションを含む)

※授業料+ホームステイ費+航空運賃+保険等を含む。 ※留学中の本校の授業料はいただいておりません。

### 充実の奨学金制度・特待制度 あなたを応援!

- 卒業生の子・孫・弟妹に対する 入学半額免除
- 在校生の兄弟・姉妹に対する 入学金免除
- 他府県在住者の入学金免除

### インターネット出願導入

PC・スマホなどから、出願期間なら24時間出願可能。また、クレジットカード・コンビニなどで受験料が支払えます。



大阪学芸高等学校  
OSAKA GAKUGEI SENIOR HIGH SCHOOL

お問い合わせ  
大阪学芸高等学校募集対策部  
〒558-0003 大阪市住吉区長居1丁目4番15号  
TEL 06-6693-6301 FAX 06-6693-5173  
www.osakagakugei.ac.jp/senior



詳しくはホームページをご覧ください  
大阪学芸高校 検索